Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 11285AB
Prix 990 000 €

Aspremont
Maison a vendre (06790)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Coup de coeur villa contemporaine vue Dégagé montagne/ apergu mer votre
agence immobiliere (anjelika borissov 06 62 33 54 22) vous propose cette villa avec
de belles prestations modern design dans un environnement résidentiel au calme
absolu: la villa sur 2 niveaux, est composé: au rez de chaussé: une belle entré puis
un beau séjour/salle a manger lumineux de 50m2. Une belle cuisine ouverte
completement équipé et moderne. A I'étage vous trouverez 3 chambres dont une
suite parentale avec sa salle de bains, douche et dressing . Les chambres donnent

toutes sur un balcon avec une belle vue ...

Favorite contemporary villa open mountain view / sea overview your real estate
agency (anjelika borissov 06 62 33 54 22) offers you this villa with beautiful modern
design services in a residential environment in absolute calm: the villa on 2 levels is
composed of: on the ground floor: a beautiful entrance then a beautiful bright
living/dining room of 50sgm. A beautiful, fully equipped and modern open kitchen.
Upstairs you will find 3 bedrooms including a master suite with its bathroom,
shower and dressing room. The rooms all open onto a balcony with a beautiful

open view. Swimming pool with ...

ERA COTE D'AZUR IMMOBILIER
282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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